

Columbié, une médaille d'or au championnat panaméricain d'haltérophilie



La Havane, 26 avril (RHC) Juan Columbié a donné à Cuba ses premiers titres aux Championnats panaméricains d'haltérophilie, qui se sont tenus à Saint-Domingue, la capitale dominicaine. Columbié a dominé l'arraché-épaulé et le biathlon dans la division des 109 kg.

Le Cubain a soulevé 166 kilos à l'arraché et a remporté la médaille d'argent, derrière le Colombien Rafael Cerro. Ce dernier a réussi à soulever 170 kilos à la barre.

La troisième place est revenue à Wesley Kitts, des États-Unis avec une levée de 160 kg, dans un combat qui a laissé les représentants du Guatemala et du Venezuela sans marques.

Dans le deuxième mouvement, Columbié a dominé les 209 kg et relégué le Péruvien Hernán Viera (206 kg) et le Vénézuélien Jesús Guerra (200 kg), dans une performance qui lui a ouvert les portes du trône de la division.

L'ordre du biathlon a montré Columbié en tête avec 375 kilos, devant Cerro (370) et Viera (361).

Avec un total de 14 médailles (2-9-3), les haltérophiles cubains ont conquis la deuxième place dans la compétition masculine.

Cuba a mérité la deuxième position grâce aux deux couronnes de Juan Columbié en 109 kg, aux neuf sous-titres obtenus par Otto Oñate (2), Olfides Sáez (3), Juan Zaldívar (3) et Columbié lui-même (1) ; et aux médailles de bronze remportées par Oñate (1) et Arley Calderón (2).

Au classement par pays, Cuba est suivie des États-Unis (14:2-4-8), du Mexique (13:0-3-10), de la République dominicaine (7:2-4-1), du Venezuela (5:1-2-2), du Brésil (3:3-0-0), du Canada (3:1-2-0), du Pérou et du Guatemala (2:0-1-1).

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/255283-columbie-une-medaille-dor-au-championnat-panamericain-dhalterophilie>



Radio Habana Cuba